

Stadtkapelle zeichnete fleißige Musiker aus



Stadtkapelle Oberkirch: Belohnt wurden in der jüngsten Mitgliederversammlung der Stadtkapelle Oberkirch auch fleißige Probenbesucher. Am fleißigsten war Ehrenvorsitzender Gerhard Oberle, der im Jahr 2017 keine der 67 Proben und Auftritte ausgelassen hatte. Ausgezeichnet wurden (von links) Anne-Kathrin Benz, Christian Ganter (fünfter Platz), Michael Seidler (vierter Platz), Patric Trayer, Birgit Amman, Rainer Huber (dritter Platz), Martin Weidner, Martin Haas (zweiter Platz) und Gerhard Oberle (erster Platz).

Foto: Katharina Reich